

Großzügige Sponsoren für das Anti-Mobbing-Projekt

„Stark auch ohne Muckis“

Scheckübergabe zur Finanzierung des Anti-Mobbing-Projektes „Stark auch ohne Muckis“



(Von links: Marco Klingert (Motorradfreunde „Gallier“), Christoph Zehnder (Ingenieurbüro Zehnder), Silja Bembé (Rektorin Grundschule Bütthard))

Wer kennt es nicht – aus seiner eigenen Schulzeit, den Schilderungen der Kinder oder Enkel? Aus dem Berufsleben? Mobbing!

Schon Kinder im Grundschulalter werden von anderen systematisch schikaniert, gehänselt oder ausgegrenzt. Um Kinder stark zu machen, ihnen wichtige, wertvolle Tipps und Handlungsstrategien für ihren Lebensweg an die Hand zu geben, dafür steht das Anti-Mobbing-Projekt „Stark auch ohne Muckis“. Mit diesem Projekt startete jetzt die Grundschule Bütthard.

Für die Finanzierung dieses umfangreichen Projektes fanden sich erfreulicherweise zwei Sponsoren – die Motorradfreunde „Gallier“ und das Ingenieurbüro Zehnder in Bütthard. Wie Herr Marco Klingert, Vorsitzender der Motorradfreunde, mitteilte, unterstützen die Motorradfahrer jedes Jahr wohltätige Zwecke oder Einrichtungen mit einer großzügigen Spende - in diesem Jahr kam die Grundschule Bütthard auf seine Initiative hin in diesen Genuss. Auch beim Ingenieurbüro Zehnder erkannte man die hohe Brisanz des Themas „Mobbing“ und beteiligte sich gerne an der Finanzierung des Projektes. Beiden Sponsoren sprach die Schulleiterin, Frau Silja Bembé, bei der Scheckübergabe ein herzliches Dankeschön im Namen aller Schülerinnen und Schüler der Grundschule Bütthard aus.

